救命手当の感謝状贈呈式を行いました





能代山本広域消防本部は10月9日(木)、 今年7月に能代市浅内で発生した救急事案 において、救命手当に尽力した市民に感謝 状を贈呈しました。

概要は、野球の試合中に男性がグラウンド上で突然倒れ、心肺停止状態となり、現場に居合わせた複数名の方々が連携・協力し、心臓マッサージやAED等の救命手当を実施したものです。救急隊への引継ぎを含め、救命のリレーが円滑に行われました。男性は入院加療後、社会復帰しています。

消防本部の泉消防長は、感謝の意を述べたほか、「皆様方が今回経験したこの活動を、広く地域の方々にお話をすることで、お互いが助け合い、支え合う、安心安全なまちづくりにつながるものと思っております。」と伝えています。



左から小林 圭一さん、齊藤 彰一さん、中川 盛さん(いずれも能代市在住)

☑ 広域広報へのご意見やご要望をお寄せください。 Eメール: o-kouiki@shirakami.or.jp

発行編集

能代山本広域市町村圏組合 総務企画課

能代山本のミニ統計	
圏域人口	68,797人
【内訳】男	32,131人
女	36,666人
世帯数	34,421世帯
圏域面積	1,191.20km
(令和7年11月1	日現在 住民基本台帳)